

*La crise entre le Mexique et  
l'Équateur sera débattue par les  
ministres des Affaires étrangères  
de la Celac*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 9 avr (RHC) La Communauté des États latino-américains et caribéens (Celac) tiendra aujourd'hui une réunion virtuelle extraordinaire avec la participation des ministres des Affaires étrangères au sujet de la crise diplomatique entre l'Équateur et le Mexique.

L'organisme régional, présidé pro tempore par la chef d'État du Honduras, Xiomara Castro, cherche à prendre des mesures après la récente entrée forcée des forces de sécurité équatoriennes dans les locaux de l'ambassade mexicaine à Quito pour arrêter l'ancien vice-président Jorge Glas.

Face au non-respect des conventions internationales qui stipulent l'inviolabilité des sièges diplomatiques et reconnaissent le droit d'asile, Castro convoquera le sommet des présidents prévu le 12 avril.

Il s'agit notamment d'exiger du gouvernement équatorien qu'il rectifie les événements survenus en violation flagrante de la convention de Vienne sur les relations diplomatiques et de la convention de Caracas sur le droit d'asile, et qu'il réoriente la procédure correcte de ces réglementations dans le cas de la demande formulée par l'ancien vice-président Glas.

Du côté mexicain, la ministre des Affaires étrangères Alicia Bárcena déposera officiellement une plainte devant la Cour internationale de La Haye et sollicitera le soutien de ses homologues des pays de la Celac. Elle enverra également une lettre au secrétaire général des Nations unies, António Guterres, qui sera présentée à l'ONU, au Conseil des droits de l'homme et à l'Assemblée générale.

En ce sens, la Celac encouragera le dialogue comme moyen de rétablir les liens diplomatiques entre le Mexique et l'Équateur et, si cela n'est pas possible, prendra des positions politiques soit conjointement, soit bilatéralement, soit au sein d'organisations multilatérales, pour un respect total. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/351757-la-crise-entre-le-mexique-et-lequateur-sera-debattue-par-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**